



フォトダイアリー



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

5 シーズン振りの王座奪還を
目指し決意表明!

10月13日(火)

清須市のホームチームである、Vリーグ所属バレーボールチームの「ウルフドッグス名古屋」が、今シーズンにおける決意表明に市役所を訪れました。

今シーズンは、世界選手権でMVPを獲得したポーランド代表クレク選手の加入や期待の若手が台頭するなど、明るい材料が豊富です。皆さんもぜひ応援してください!(試合日程26ページ参照)



(左から)TG SPORTS(株)の横井社長、「ウルフドッグス名古屋」の古賀選手、永田市長、ウルドくん



(左から)池田校長、児童会長の川本君、野々村店長

レ ジ袋削減による
収益金を寄附

10月20日(火)

市内のレジ袋削減(有料化)協定参加事業者である「ピアゴ清洲店」から、レジ袋販売の収益金によって購入した草刈機・ジョウロ・散水チューブなどの園芸用具などが桃栄小学校へ贈られました。

幅 広い分野で
相互に協力!

10月28日(水)

清須市と愛知文教女子短期大学は、それぞれの資源や機能等の活用を図りながら、食育事業、子育て支援、教育・文化の振興など、幅広い分野で相互に協力し、地域社会の発展に寄与することを目的として、包括的な連携協定を締結しました。



(左から)古山学長、永田市長



(左から)新川小学校児童会長の佐藤君、「ウルフドッグス名古屋」の内山選手



▲贈呈された「下敷き」

オ リジナルデザインの
「下敷き」を贈呈

10月29日(木)

清須市と地域連携協定を締結している男子バレーボールチーム「ウルフドッグス名古屋」から、市内全小学校児童に対し、チームマスコットのウルドくんと選手が印刷された「下敷き」が贈呈されました。市内小学校を代表して新川小学校児童会が贈呈を受けました。

薬 物乱用防止教室

11月5日(木)

「市保護司協議会」と「市更生保護女性会」が清洲中学校3年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。

危険ドラッグに関するDVDの鑑賞のあと、保護司や更生保護女性会会員と意見交換を行い、危険ドラッグの恐ろしさについて学びました。



薬物乱用防止教室を熱心に受講する生徒たち



(左から)岡松局長、永田市長、笥局長

あ いち朝日遺跡ミュージアムオープン記念
オリジナルフレーム切手の贈呈

11月13日(金)

須ヶ口郵便局長、清洲丸之内郵便局長及び枇杷島大和郵便局長から、「あいち朝日遺跡ミュージアム」のオープンを記念して作成されたオリジナルフレーム切手が、永田市長に贈呈されました。(詳細8ページ参照)